



3 Pièces

168 m²

Réf. 3188

16 500 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce vaste 3 pièces en duplex entièrement rénové est situé aux 2 derniers étages de cette luxueuse résidence avec piscine, sauna, fitness et service de sécurité 24/24. L'appartement bénéficie de grandes terrasses et jouit d'une très belle vue panoramique sur la mer et la principauté. Il comprend un spacieux séjour salle à manger, une cuisine entièrement équipée, 2 confortables chambres dont une suite de maître avec un grand dressing, 2 salles de bains complètes et une toilette invités. Loué avec une cave et un emplacement parkingdisponibilitè: 15 03 2025type de produit : appartement

This vast, fully renovated 3-bedroom duplex apartment is located on the top 2 floors of this luxurious residence with swimming pool, sauna, fitness centre and 24/24 security service. The flat boasts large terraces and beautiful panoramic views over the sea and the principality. It comprises a spacious living-dining room, a fully equipped kitchen, 2 comfortable bedrooms including a master suite with a large dressing room, 2 full bathrooms and a guest toilet. Rented with a cellar and a parking space. Availability: 15 03 2025property type : apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

